



沖縄県高等学校音楽コンテスト出場者！

先日行われました第53回沖縄県高等学校音楽コンテストに本校から6つの部門に17人の生徒が出場しました。各自それぞれの持ち味を生かした素晴らしいパフォーマンスを披露してくれました。3年4組の安里咲良さんが金賞を受賞し、全九州音楽コンクールへの推薦をいただきました。



独唱	名嘉原 盛祁 ⇒ 金賞	ピアノ独奏	喜納 友里愛 ⇒ 金賞
内間 優空	⇒ 銀賞	喜屋武 皇佑	⇒ 銀賞
池間 美依	⇒ 銀賞	木管楽器独奏	久保田 奏音

伴奏者賞	儀間香音	金管楽器独奏	安里 咲良 ⇒ 金賞 九州派遣
-------------	------	---------------	------------------------

ヴォーカルアンサンブル	合唱部 ⇒ 金賞
--------------------	-----------------

打楽器独奏	高良 心花
↓	金賞



出場者の皆さん

下門さん・宮城さんパラオ(太平洋の島国)へ派遣

沖縄県が主催する『世界のうちなーんちゅを通した平和啓発支援事業』として2年9組の下門美綺さんと1年4組の宮城瑠杏さんがパラオ（太平洋の島国）へ派遣されました。下門さんは「難しい事でも皆で協力し、乗り越えていく力を実感した。」宮城さんは「今回の経験を通してもっと平和の尊さについて学びたい。英語の能力も高めたい」と話してくれました😊

下門さんと宮城さん



大柳さん三段飛び第3位！九州派遣へ

新人戦陸上競技において、1年7組の大柳芭奈さんが三段跳びで見事第3位に入り、九州大会への派遣を勝ち取りました。大柳さんは1年生ながら、堂々とした跳躍で見事3位入賞を果たしました。今年の九州大会はここ沖縄県で10月10日（金）からの日程で開催されます。そこでの活躍が益々期待の持てる大柳さんです😊



第3位の大柳さん

